
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

Sachstand Schulische Assistenz 

 

Sehr geehrte Frau Erdmann, sehr geehrter Herr Schmidt, 

ich bitte folgenden Punkt auf die Tagesordnung des kommenden Bil-

dungsausschusses zu setzen: Sachstand Schulische Assistenz. 

Die Landesregierung wird aufgefordert, zum Sachstand der Einrichtung 

der schulischen Assistenzstellen zu berichten. 

Insbesondere folgende Frage soll die Landesregierung beantworten: 

1. Wie viele Schulträger haben sich für welches Optionsmodell bei der 

Trägerschaft der Schulischen Assistenz entschieden? 

2. Wurden die Stellen für die Schulische Assistenz bereits ausge-

schrieben? 

3. Mit welchen Qualifikationsanforderungen wurden/werden die Stel-

len der Schulischen Assistenz ausgeschrieben? 

4. Mit welcher Besoldungs- oder Tarifgruppe wurden/werden die Stel-

len ausgeschrieben? 

5. Wie viele Schulassistenten sollen bis zum 01. August 2015 einge-

stellt werden und wie viele Grundschulen erhalten Schulassistenten 

zum 01. August 2015? 

Mit freundlichen Grüßen 
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01.07.2015 

An die  

Vorsitzende des Bildungsausschusses 

des Schleswig-Holsteinischen Landtages 

Frau Anke Erdmann, MdL 

- im Hause - 
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